

読売新聞 きょう（2月23日）のイチ押し

一面など 東京・狛江の強盗殺人 男4人逮捕

関東など各地で相次いだ一連の強盗事件のうち、東京都狛江市で起きた強盗殺人事件に関与したとして、警視庁は22日、男4人を強盗殺人容疑などで逮捕しました。

- ★ 逮捕されたのは実行役とされる永田陸人、野村広之両容疑者ら3人と、レンタカー手配役の福島聖悟容疑者です。このほか、昨年12月に広島市で起きた強盗殺人未遂事件で広島県警に逮捕されている24歳の男にも逮捕状が出ています。
- ★ この事件では「ルフィ」の仲間の「キム」が通信アプリを通じて指示を出していたとみられます。三面スクリーナーでは指示役の特定など今後の捜査のポイントを探るとともに、防犯対策に動き出している自治体や企業の動きをまとめています。
- ★ 社会面では殺害された大塩衣与さんの長男が「警察が逮捕してくれたことに感謝しているが、母が亡くなった事実は変わらない。なぜ事件を起こしたのか。容疑者は真実を話してほしい」と訴えています。

社会面・特別面 天皇陛下 きょう63歳

天皇陛下は23日、63歳の誕生日を迎えられました。これに先立ち行われた記者会見で陛下は、ロシアによるウクライナ侵略などを受けて、「世界が直面する困難な現実には深い悲しみを覚えます」と述べられました。

- ★ コロナ禍や物価高によりお年寄りや障害者、生活困窮者らが様々な苦勞をしていることについて「心が痛みます」と思いを寄せられました。
- ★ 今年6月で結婚30年を迎える皇后さまに対しては、「お互いに助け合って、喜びや悲しみなどを分かち合いながら歩んで参りました」と振り返られました。会見の要旨は特別面に掲載しています。

「他紙と比べて

和歌山県白浜町の「アドベンチャーワールド」のジャイアントパンダ永明ら3頭は中国に旅立ちました。日中間では飼育・繁殖を通じた交流が広がる一方、パンダに対する思いにはすれ違いもみられます。国際面では1ページにわたって、両国のパンダ愛や、中国のパンダ外交について特集しています。